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Sachstandsbericht zum Wasserschaden in der Goethehalle  

Anfrage zur Kommunikation mit den Vereinen  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
die SPD Fraktion Bönen stellt folgende Fragen und bittet um Stellungnahme zum nächsten 
Hauptausschuss am 17.06.2021. 
 
1. Wann wurde der Wasserschaden in der Goethehalle der Gemeindeverwaltung mitgeteilt? 
2. Welche Maßnahmen wurden unverzüglich eingeleitet um den Schaden zu begrenzen und 
wann? 
3. Wann ist mit einem Ergebnis des Gutachters zu rechnen? 
4. Es handelt sich offensichtlich um einen Schaden in beträchtlicher Höhe, warum wurde 
dies nicht den Fraktionen gegenüber kommuniziert? 
5. Wie werden sich die Kosten der Sanierung auf den Haushalt der Gemeinde Bönen in 2021 
auswirken? 
6. Wann kann die Goethehalle wieder den Sporttreibenden zur Verfügung gestellt werden? 
Wir wären hier über einen konkreten Zeitplan dankbar.  
7. Wie wird den Bedürfnissen der Sportvereine Rechnung getragen, wenn die Halle über 
einen längeren Zeitraum nicht zur Verfügung stehen sollte? 
8. Im Artikel vom WA vom 04.06.2021 wurde eine mangelnde Kommunikation zwischen 
Verwaltung und Sportvereinen beklagt, wie gedenkt die Gemeindeverwaltung diese 
abzustellen und wer ist hier konkreter Ansprechpartner in der Verwaltung? 
 

Für die SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Bönen. 
D. Lampersbach                                                                                           
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